



Debates

Estimado director:

Una pregunta ¿Qué significa tener un debate? Los sinónimos de debate son discusión, porfía, controversia, polémica, mesa redonda, disputa, etc., por lo que en general, ninguno de los que se anuncian con bombos y platillos, se aproxima a lo esperado, provocando gran decepción en la audiencia.

Aumenta el rating, ofrecer un debate de campanillas, pero nada más alejado de la realidad, porque todos terminan siendo preguntas y respuestas con contenidos muy repetidos, recuerdos del pasado, o sea palabras, palabras.

Pero si aceptamos que sean solo cuestionarios, tenemos la falta de creatividad de las preguntas. Entonces todo Chile ya sabe las respuestas. Falta colocarlos en situaciones límites, sorpresivas, para ver si tienen "dedos para el piano", nada más y nada menos que para llegar a ser el (la) Presidente (a) de Chile.

No hay que olvidar que cada candidato es preparado profusamente por continuos "coaching", en el boxeo sería por su "rincón", antes del debate, qué decir, qué no decir, cómo decirlo, con cara enojada, con simpatía, con ingenio, etcétera.

¿Cree usted que un candidato con un desempeño deficiente en un debate de verdad, podría perder una elección, o ganarla si debate en forma brillante?

La respuesta está en todas las personas que tienen profundamente enraizadas su tendencia política partidista, y es muy difícil, casi imposible, que sea cual sea la "performance" en el debate de su candidato, cambie drásticamente su voto. ¿O usted cree que un militante del PC, debido a que su candidata Jara no fue muy convincente en detallar propuestas claras en relación con la inversión en la industria pesquera nacional, votaría por el candidato Kast, o un Republicano terminaría votando por la candidata Jara, porque Kast no fue lo suficiente categórico en determinar el rol del Estado en su eventual gobierno?

En vez de los llamados debates, mejor sería aprovechar ese tiempo en TV para que cada candidato expusiera detalladamente cada una de sus promesas de campaña, con su real financiamiento, tiempos de ejecución, personas beneficiadas, equipos de trabajo, etcétera, o sea ponernos serios de una vez para evitar los ataques de amnesia una vez que habitan La Moneda.

¿Sirven o no sirven los debates?

Cri cri cri cri...

Luis Enrique Soler Milla